



Estudio Bíblico Personal

Lección 4: La adoración de la Iglesia

La filosofía moderna en la adoración es que una persona puede adorar a Dios de cualquier manera que quiera. Legalmente se puede, pero para agradar a Dios y ser aceptable a Él, nuestra adoración debe ser en los términos de Dios, y como Cristo ha dirigido. Ni siquiera la iglesia tiene el derecho de elegir sus métodos de adoración, pero debe adorar como el Evangelio enseña. Nuestra adoración debe ser sólo para Dios (Mateo 4:10). El Antiguo Testamento está lleno de ejemplos donde la adoración fue mal dirigida o mal ofrecida. En Éxodo 20: 3, Dios dijo, “No tendrás dioses ajenos delante de Mí...” Esta lección está diseñada para enseñarnos cómo adorar correctamente a Dios hoy.

Adoración: ¿Verdadera o Vana?

La adoración vana. “Pues en _____ me _____, enseñando como doctrinas mandamientos de hombres.” (Mateo 15:9). Estas personas estaban adorando a Dios, pero fue inútil, o en vano, porque no fue como Dios lo dirigió. Lea la historia de Nadab y Abihu de Levítico 10: 1-2. Murieron porque ofrecieron fuego extraño en su sacrificio (adoración) que Dios _____ les había _____. Ellos pudieron haber pensado que podían adorar a Dios con cualquier fuego, o tal vez el fuego extraño era mejor, porque después de todo Dios no había dicho que no podían usarlo. Pero Dios no lo aceptaría, porque no había autorizado su uso. Este mismo principio se enseña en 2 Juan 9-11 y en Colosenses 3:17. Nuestra adoración debe ser por la autoridad de Jesús. Desviarse de la autoridad de Cristo es lo mismo que no tener a Dios.

La adoración verdadera. “Dios es Espíritu, y los que lo adoran, en _____ y en _____ es necesario que lo adoren. (Juan 4:24) Adorar en espíritu es adorar desde el corazón. Implica nuestro entendimiento, nuestro significado y nuestro sentimiento. Esta es la actitud de adoración aceptable (Mateo 15: 8). Adorar en verdad es adorar por las enseñanzas de la verdad, la palabra de Dios (Juan 17:17). Este es el estándar para la adoración aceptable.

Objetos de adoración

Para adorar plenamente a Dios, debemos reunirnos con la iglesia. “No dejando de _____, como algunos tienen por costumbre...” (Hebreos 10:25). Aquí están los métodos de adoración que debemos usar:

La enseñanza “... Y _____ que guarden todas las cosas que os he mandado...” (Mateo 28:20). ¿Quiénes son las personas que reciben la enseñanza en este versículo? _____
“...Escrito está en los Profetas: ‘Y todos serán _____ por Dios.’” (Juan 6:45). Los primeros cristianos, “Y perseveraban en la _____ de los apóstoles...” (Hechos 2:42). La doctrina es la enseñanza. Es por eso que se ofrecen clases bíblicas y se predicán sermones. Vemos un buen ejemplo de la reunión de la iglesia para la adoración y Pablo predicándoles en Hechos 20: 7.

La oración. “_____ en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu...” (Efesios 6:18). “Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en las _____.” (Hechos 2:42). “Así que Pedro estaba custodiado en la cárcel, pero la _____ hacía sin cesar _____ a Dios por él.” (Hechos 12:5).

El canto. Hay dos clases de música: vocal y mecánica. Lea estos pasajes para ver cuál está autorizado por Cristo. “Hablando entre vosotros con salmos, con _____ y cánticos espirituales, _____ y _____ al Señor en vuestros _____;” (Efesios 5:19). “La palabra de Cristo habite en abundancia en vosotros. Enseñaos y exhortaos unos a otros con toda sabiduría. _____ con gracia en vuestros _____ al Señor, con salmos, _____ y cánticos espirituales.” (Colosenses 3:16). Otras Escrituras: Mateo 26:30; Marcos 14:26; Hechos 16:25; Romanos 15: 9; 1 Corintios 14:15; Hebreos 2:12; 13:15; Santiago 5:13. De estas Escrituras es fácil ver que el único tipo de música que Cristo nos ha mandado usar es vocal. Esa es la única clase que las iglesias del Nuevo Testamento usaron, y es la única clase que debemos usar. Notemos también que todos debemos cantar el uno al otro, y no tener un coro para cantar hacia nosotros, o para cantar en lugar de nuestra responsabilidad.

La cena del Señor. “Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el _____ del _____ y en las oraciones” (Hechos 2:42). Por favor lea Hechos 20: 7 y luego conteste lo siguiente: ¿Con qué propósito se reunieron los cristianos en Troas? _____ Cuando Dios le dijo a Israel que recordara el día del sábado para santificarlo (Éxodo 20: 8), ¿con qué frecuencia esperaba que ellos celebraran el día del sábado? ¿Fue cada día sabático o cualquier día sabático que eligieron? _____ En la misma conexión, cuando los discípulos de Troas se reunían el primer día de la semana para partir el pan, ¿con qué frecuencia tomaban la cena del Señor? _____ ¿Puede imaginar una reunión de la iglesia el primer día de la semana y luego dejar de lado el memorial de Cristo? _____ La comunión se debe tomar cada semana. Lea 1 Corintios 11: 23-30 y conteste lo siguiente: ¿Cuáles son los dos elementos de la cena del Señor ? _____ ¿Cuál es el propósito de la cena del Señor? _____

La colección. “Cada primer día de la semana, cada uno de vosotros ponga _____, según haya _____, guardándolo, para que cuando yo llegue no se recojan entonces ofrendas” (1 Corintios 16:2). “Cada uno dé como _____ en su corazón: no con tristeza ni por _____, porque Dios ama al dador _____.” (2 Corintios 9:6-7). En el Antiguo Testamento, los judíos debían diezmar, o dar una décima al Señor. Pero de estos pasajes, ¿ha mandado Dios alguna cantidad determinada para nosotros hoy? _____ Esta es la única manera en que una iglesia puede recibir dinero. No hay autorización para las cenas de pastel, puerta a puerta solicitando, fiestas de bingo, cenas, o entrar en el negocio para ganar dinero. Observe también que el día para la colección es el _____ (1 Corintios 16:2).

Hemos aprendido que la adoración debe ser en los términos de Dios para ser aceptable. Además, hemos aprendido cuáles son esos términos, como se revela en el Nuevo Testamento. Sólo porque algo nos agrada, y queremos adorar a Dios de

esa manera, eso no significa que sea agradable a Dios. Contentémonos a adorar sólo en estas formas y dejar de lado todo lo demás.

La adoración no es entretenimiento. No hay días santos especiales mencionados en la Biblia para servicios especiales de adoración para nosotros hoy (como Navidad, Pascua, etc.). Cada domingo es el mismo en nuestra adoración a Dios.